

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN DARING

Satuan Pendidikan : SDN SAMPANGAN 01
Kelas / Semester : 6 / 2
Tema : Kepemimpinan (Tema 7)
Sub Tema : Pemimpin di Sekitarku (Sub Tema 1)
Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia (3.3, 4.3), IPA (3.2, 4.2)
Pembelajaran ke : 1
Alokasi waktu : 5 x 35 menit

A. TUJUAN

1. Melalui kegiatan mengamati dan berdiskusi, siswa mampu menyebutkan pembicara dan pendengar pidato dengan benar.
2. Melalui kegiatan tanya jawab, siswa dapat menyebutkan bagian-bagian pidato.
3. Melalui kegiatan mengamati dan berdiskusi, siswa dapat menyebutkan ciri laki-laki dan perempuan pada masa pubertas.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Guru menyapa siswa dan memandu siswa untuk mengawali pembelajaran dengan berdoa bersama.2. Guru dan siswa menyanyikan lagu Indonesia Raya untuk menanamkan jiwa Nasionalisme3. Guru menyampaikan apersepsi : Anak-anak kita sudah menyelesaikan pembelajaran di tema 6, hari ini kita akan belajar tema 7 (kepemimpinan) Subtema 1 Pembelajaran 14. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran.	15 menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Siswa mengamati gambar mengenai kepemimpinan2. Siswa menjawab pertanyaan yang diajukan guru mengenai gambar yang sudah diamati khususnya mengenai pembicara, pendengar pidato, tempat dan suasana pidato3. Siswa menyebutkan bentuk kepemimpinan lain yang ada disekitarnya4. Guru menampilkan gambar bentuk kepemimpinan lain.5. Siswa kembali mengamati gambar diawal pembelajaran dan menyebutkan ciri fisik orang yang ada digambar6. Siswa menyebutkan perbedaan ciri fisik mereka dengan orang-orang yang ada di gambar yang merupakan orang dewasa7. Siswa mengamati gambar yang ditampilkan guru mengenai perbedaan fisik anak-anak dan remaja yang sudah pubertas kemudian menyebutkan perbedaannya8. Siswa mendengarkan penjelasan guru mengenai ciri-ciri laki-laki dan perempuan di masa pubertas.	140 menit
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Siswa dan guru menyimpulkan pembelajaran2. Siswa diberi kesempatan untuk bertanya.3. Siswa diberi tugas untuk membuat rancangan pidato yang meliputi 3 bagian4. Siswa mengerjakan soal evaluasi yang diberikan guru5. Siswa dan guru menyanyikan salah satu lagu daerah untuk menumbuhkan nasionalisme, persatuan, dan toleransi.6. Guru menyampaikan materi yang akan dipelajari pada pertemuan berikutnya.7. Guru memandu siswa berdoa bersama untuk menutup pembelajaran.	20 menit

C. PENILAIAN

1. **Pengamatan Sikap** : (Pengamatan dan rekaman sikap)
2. **Penilaian Pengetahuan** : (Dokumentasi kegiatan belajar, tes tulis)
3. **Penilaian Keterampilan** : (Dokumentasi praktek dan produk)

Semarang, November 2021
Kepala Sekolah,

Iswandi, S.Pd

NIP. 19760903 200701 1 007